Rogelio Sierra poursuit au Suriname son périple dans les Caraïbes



La Havane, 7 juin, (RHC).- Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a quitté aujourd'hui Trinité-et-Tobago pour le Suriname dans le cadre d'un périple dans les Caraïbes visant à encourager l'intégration et la coopération régionale.

A Port-of-Spain, capitale de Trinité-et-Tobago, Rogelio Sierra a été reçu par Dennis Moses, ministre des Affaires étrangères de ce pays antillais et de la Communauté des Caraïbes et par Paula Gopee-Scoon, ministre du Commerce et des Industries, à qui il a confirmé l'engagement de Cuba envers l'AEC, l'Association des États des Caraïbes et son processus de révitalisation.

Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères a également confirmé le soutien invariable de notre pays à la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix et la volonté de préserver le programme d'échanges dans les domaines de la santé, de l'éducation et de la réduction de risques de catastrophes naturelles.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/164046-rogelio-sierra-poursuit-au-suriname-son-periple-dans-les-caraibes$



Radio Habana Cuba